



Capellades le 20 juillet 1979

Amador Romaní, 4

→ Espagne

Chère Maria de Lourdes,

Le journal de ce matin m'apporte la grande nouvelle : vous voici chargée par le Président de la République de constituer le gouvernement portugais !

C'est avec une immense joie que j'ai appris la nouvelle et je prie le Ciel de vous accorder ce supplément de grâces d'état, qui ne peut pas vous faire défaut pour servir votre Pays, au poste de la plus haute responsabilité.

Maintenant que vous accédez aux plus lourdes charges du gouvernement, je me fais d'autant plus de reproches de ne pas avoir mieux profité de votre séjour à Paris pour vous rencontrer. J'ai toujours pensé que les destins de votre pays et du mien sont solidaires. Et lorsque je dis le mien, je pense évidemment à le Catalogne — qui est en train de retrouver sa personnalité politique : aux deux extrémités opposées de la Réninude, nous devions pouvoir proposer aux peuples passionnés et violents de la Castille et du Pays-Basque un espace libre largement ouvert vers un monde nouveau !

Fundação Cuidado o Futuro

Que Dieu guide vos pas et vos efforts! Voici que,
de nouveau, des "hommes" de Pax Romana sont au
pouvoir dans différents pays (Venezuela, Luxembourg,
Portugal - par ordre chronologique!). Le résultat final
n'appartient à personne. Mais la joie de l'effort dans
la fidélité est notre récompense de tous les jours.

Vous pouvez compter sur la prière et l'amitié

affectionnée de votre vieil ami des années 1958



R. Auger de Fransy

Fundação Cuidar o Futuro